

# 私たちは、いのちを脅かす「改憲」での 暴力、武力行使、戦争に

## 反対します。

医療福祉生協  
の理念

健康をつくる。平和をつくる。  
いのち輝く社会をつくる。

つらなる運動に「協力ください」

今、日本国憲法が施行後最大の危機に直面

先の参議院選挙の結果、改憲を主張する勢力の議席数が3分の2を超える結果となり、日本維新の会・公明党・国民民主党・参政党・N党などが後押ししており、改憲議論が一気に進みかねない情勢です。

「憲法守ろう」の意思表示を

憲法を変えようとする勢力は「環境権」や「教育の充実」など、耳ざわりのよい言葉を使って世論を誘導しようとしています。  
こうした問題の多くは、憲法を変える必要はないもので「今の憲法を守ろう!」と声を上げることが重要です。

医療生協がなぜ?

「憲法」を守りたいのか

「お金がなくて医療や介護が受けられない」とか「働き過ぎて身体を壊してしまった…」など、私たちは日々、経済的・社会的な理由で健康な日常を過ごすことができない、患者さんや利用者さんの状況に直面しています。

「安心して毎日笑って過ごすためにも、患者さんや利用者さんの価値観や人生を踏まえた医療や介護をするためにも、憲法9条を守りたい」と、医療生協は運動を進めています。

社会保障・平和委員会からのお願い

憲法改憲を許さない全国署名を「ほほえみ」に折り込みますが、今回は返信用封筒がありません。診療所に届けていただくか「署名が集まったから取りに来て」と、生協事務局にご連絡をいただきますしたら、とりに寄せていただきます。(福井)

オンライン学習

「みんなで憲法を学ぶ」

9月14日(水)14時〜

\*にじの家サロンで開催します

## 青と黄色の折り鶴いっぱい！！

先月号に記事を書かせてから、大勢の組合員さんが折り鶴を届けてくださっています。「孫と一緒に折ったわ!」「近所の友達と作った!」「テレビ見ながら夫婦で作ってるよ!」等々、お聞きして嬉しくなります。

にじの家サロンでも、食後にあちこちで折り紙教室が開かれて、鶴の頭を折るかどうかを聞いて下さる方もありましたが、私はいろんな鶴が集まるのが面白くて、糸で一つに繋げていても、いろんな表情の鶴がまたにぎやかでいいなと思っています。

(事務局・池内)

